

Ruswil: Ortsmusik Rüediswil präsentierte das 2. Kinderkonzert

Kinder musizierten, der Drache tanzte

Nach 2017, führten die Musikantinnen und Musikanten unter ihrem Dirigenten Florian Lang ein zweites Kinderkonzert durch. Mit grossem Erfolg.

Michael Wyss

«Der Erfolg und das Interesse vor zwei Jahren hat uns motiviert, wiederum ein Kinderkonzert zu organisieren. Der Aufmarsch heute war trotz herrlichem Wetter mit frühlingshaften Temperaturen riesig», freute sich Dirigent Florian Lang, der erneut die Lieder und die Geschichte (wie bereits im 2017) schrieb. Tatsächlich, die Turnhalle in Rüediswil war bis auf den letzten Platz gefüllt. Die Musikantinnen und Musikanten mussten so-

gar noch zusätzliche Sitzmöglichkeiten für das Publikum schaffen, damit alle Besucherinnen und Besucher Platz hatten. Nach dem ersten Konzert (2017) im Land «Melodien» mit dem Räuber, der die Musikinstrumente verschwinden liess, herrschte am letzten Sonntag im Land «Melodien» wieder grosse Hektik beim zweiten Kinderkonzert (Hilfe! Ein Loch im Zahn). Es ging um den Drachen, der in der Höhle lebte und eigentlich friedlich war. Er erfreute sich an den wunderbaren Klängen der Ortsmusik Rüediswil. Doch plötzlich kippte die Stimmung, denn der Drache hatte ein Loch im Zahn und wurde unruhig. Auch an der Musik hatte er plötzlich keinen Gefallen mehr, denn die Schmerzen wa-

ren wohl zu gross. Immer wieder kam Rauch aus der Höhle, doch der Drache liess sich nicht blicken.

Zahn verloren

Es gab nur eine Lösung für das Zahnproblem des Drachens: der Zahn muss raus. Aber wie? Musikant Lukas Bieri sagte zur Kinderschar: «Gemeinsam schaffen wir das, liebe Kinder. Wir machen gemeinsam Musik, damit der Drache tanzt und seinen Zahn verliert». Und siehe da, gemeinsam mit Rasseln und der musikalischen Unterstützung der Ortsmusik Rüediswil, konnten sie den Drachen zum Tanzen bringen. Und prompt, nach kurzer Zeit, hatte er den Zahn verloren und warf ihn aus der Höhle. Ganz zur Freude

der Kinder. Ende gut, alles gut, oder einfach ein «Happy End» für den Drachen im Land «Melodien». Die Geschichte wurde von Thomas Stöckli erzählt.

«Werbung in eigener Sache»

Das Stück «Hilfe! Ein Loch im Zahn» wie auch die vorgetragenen Lieder hatte Dirigent Florian Lang, wie bereits im 2017 beim ersten Kinderkonzert, selber geschrieben. «Ich habe im Herbst mit den Vorbereitungen begonnen und hatte zwischen Weihnachten und Neujahr meine intensivste Zeit. Es hat sich gelohnt, denn die Rückmeldungen der Eltern und die strahlenden Kinder sind der beste Beweis dafür. Wir konnten mit diesem Anlass auch beste Werbung in eige-

ner Sache machen. Das Kinderkonzert erfreut sich einer grossen Beliebtheit.»

Erfolgreich gestartet

Mit dem Kinderkonzert ist die Ortsmusik Rüediswil (Gründung: 1949) erfolgreich ins Jubiläumsjahr gestartet. Die Feierlichkeiten zum 70-jährigen Bestehen finden am Freitag, 7. Juni, beim Dorfkonzert im Schulhaus Rüediswil eine Fortsetzung. «Dieser Anlass bietet wiederum die Möglichkeit, mit verschiedenen Bewohnern und Freunden der Ortsmusik in Kontakt zu treten. Beim gemeinsamen 'Bräteln' kann man sich austauschen und neue Personen kennen lernen. Der Anlass ist für uns aus gesellschaftlicher Sicht sehr wichtig», so Präsidentin Marianne Wermelinger.



Bild links: Der Drachenzahn ist nun im Besitz der Kinder. – Bild mitte: Dirigent Florian Lang schrieb die Geschichte und die Lieder selber. – Bild rechts: Die Ortsmusik Rüediswil begleitete musikalisch durch das Kinderkonzert. Fotos Michael Wyss